

# Mis hijos y mi hermana: positivos

Hace un mes, mis hijos y una de mis hermanas enfermaron de coronavirus, pero fue especialmente grave en el caso de mi hermana y de mi hija. Acudimos a San Josemaría para que intercediera ante Dios y volviera la salud en mi familia.

04/11/2020

Aproximadamente hace un mes, mis hijos y una de mis hermanas enfermaron de coronavirus. Para mi hija Lucía, con enfermedades

crónicas desde muy pequeña, aquello fue realmente una noticia de mucha preocupación. Mi hermana se complicó un viernes por la mañana e ingresó grave al hospital. Nuestra hija se agravó e ingresó el mismo viernes por la tarde al hospital.

Unimos nuestras oraciones y el domingo por el mediodía mi hermana tuvo que ser entubada, su estado era muy grave y delicado, nuestra hija tenía poco cambio y nos dijeron que su proceso sería muy muy lento si no se agravaba. Otra hermana y yo empezamos la novena a san Josemaría por los enfermos, invitamos a rezarla a nuestros esposos, hijos, familiares y a nuestras amigos y conocidos. También unimos nuestro rezo del Santo Rosario a nuestra Señora.

El último día de la novena, contra toda esperanza, mi hija fue dada de

alta y mi hermana pasó de su estado grave a estable y fue extubada.

Los médicos nos comentaron que era un milagro que estuvieran dando de alta a la primera, por su enfermedad crónica. Mi hermana se encuentra aún hospitalizada, recuperándose.

Agradezco de todo corazón a san Josemaría su intercesión ante nuestro Señor por la salud de ambas, así como todas las gracias y bendiciones que se han derramado en mi familia. A pesar de que fueron días muy duros, de incertidumbre y lágrimas, nuestro Señor nos ha regalado un corazón más generoso, una fe fortalecida y mucha alegría.

Gracias, san Josemaría, por interceder por nosotros.

B. P. - Mexico

---

## San Josemaría (Rezar por la intercesión de san Josemaría y El santo de lo ordinario)

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Author: hh e - Unsplash

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/favor-  
atribuido-san-josemaria-mis-hijos-  
hermana-positivos/](https://opusdei.org/es-cl/article/favor-atribuido-san-josemaria-mis-hijos-hermana-positivos/) (12/02/2026)